
Écolr
SECONDAIRE Procès-verbal

Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou
Le jeudi 20 octobre 2022-t8:3O

Salle de conférence

'ANIOU

Étaient présents :

Étaient absents :

Secrétaire :

Socrate Badeau, enseignant
Julie Bédard-Mathieu, parent
Asma Benaziz, parent
Mario Boucher, enseignant
Zhoheir Chirani, parent
Martin Gendron, enseignant
Richard Gilbert, directeur
Émilie Langlois, parent
Annie Lévesque, parent

Annie Cinq-Mars, représentante de la
communauté

Claire Perreault

Stéphanie Limoges, professionnel le
Flor Alexandra Martinez, parent
Kelly Perreault, personnel de soutien
Taha Rayad, élève 5" secondaire
Fanny Thibeault, enseignante

Centret

1.- Ouverture de la rencontre 18 :40

Monsieur Gilbert débute la rencontre.
Désignation de la secrétaire du conseil d'établissement
Adopté à l'unanimité.

Monsieur Gilbert explique la procédure de vote pour les présidence

et vice-présidence au conseil d'établissement
2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour Lecture de l'ordre du jour par madame Asma Benaziz.

llordre du jour est adopté
- Proposé par madame Émilie Langlois
- Secondé par monsieur Martin Gendron

3. Suivi et adoption du procès-verbal de la

rencontre du 15 juin 2022
Le procès-verbal est adopté

- Proposé par madame Annie Lévesque
- Secondé par madame FannV Thibeault

4, Questions du public ll n'y a aucun public

5. Affaires du conseil d'établissement

5.1 Présentation des membres Tous les membres se présentent à tour de rôle.

5.2 Élection de la Présidence Madame Asma Benaziz se présente au poste de présidente.
- Madame Benaziz est élue par acclamation au poste de

présidente.
5.3 Nomination à la Vice-présidence Madame Annie Lévesque se présente au poste de vice-présidente.

- Madame Lévesque est élue par acclamation au poste de
vice-présid ente.

5.4 Liste des membres du conseil d'établissement La liste a été remise aux membres.
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La secrétaire du conseil d'établissement apportera les corrections
nécessaires au document.
Monsieur Gilbert propose que les séances du conseil d'établissement
se tiennent les jeudis.

Dates des prochaines séances :

Le jeudi L5 décembre 2022

Le jeudi 26 janvier 2023 (budget)

Lejeudi 20avril2023
Le jeudi22juin2023

Les rencontres de décembre et de janvier seront tenues à distance
(TEAMS) et celles d'avril et de juin le seront en présentiel.

- Proposé par madame Émilie Langlois
- Secondé par monsieur Zoheir Chirani

Un rappel des dates de rencontre sera fait dans l'lnfo-parents.

Proposé par madame Émilie Langlois
Secondé madame Julie Bédard-Mathieu

5.5 Calendrier de rencontres

Monsieur Gilbert dépose le document < Règles de régie interne D et

demande aux membres de porter une attention particulière aux

règles suivantes :

5.1 Assiduité des membres
5.2 Participation à distance

5.3 Absence prévue

7.2 Quorum
o Proposé par monsieur Socate Badeau

Secondé ar madame Kel Perreaulta

5.6 Règles de régie interne

Monsieur Gilbert informe les membres du conseil qu'il y a L7t7
élèves actifs dans notre école, dont seize classes d'adaptation scolaire

et cinq classes d'accueil. Étant donné ce nombre élevé, douze classes

modulaires sont ajoutées à l'école. Elles seront aménagées avec du

mobilier neuf et des TNl. En attendant l'aménagement de ces classes,

cinq classes du centre de formation pour adultes sont mises à la

disposition de l'école. La transition vers les classes modulaires d

se faire au début du mois de novembre.

Le chantier de construction de la nouvelle école va bon train;
l'ouverture officielle est prévue pour l'automne2O25.

Dans le cadre de la pénurie de personnel, toute l'équipe-école se

mobilise et met la main à la pâte.

aura révision du ro et éducatif de l'école cette année.

6.1 Portrait de notre école - année scolaire

2022-2023
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Directeur
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Asma Benaziz

Présidente
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Pour la sécurité, les parents proposent qu'une équipe de sécurité
formée d'élèves puisse être mise sur pied afin d'aider l'équipe en
place dans l'évolution d'un milieu sain et sécuritaire pour tous. lls
demandent l'ajout de caméras à l'extérieur et de détecteurs de fumée
dans les toilettes.

La remise du premier bulletin se fera le 24 novembre. Celui-ci
compte pour 20Yo, celui de février pour 20o/o et celui de juin pour 60%
de la note finale.

6.2 Activité et sorties étudiantes Le tableau est déposé

7. Mot de la représentante des élèves Taha informe les membres du conseil d'établissement que des

activités et des projets pour les élèves seront présentés lors des
prochaines rencontres du conseil d'établissement.

8. Mot du représentant au comité de parents Madame Lévesque informe le conseil que lors de la première
rencontre du comité de parents du CSSPÎ il y a eu élections aux postes
disponibles.

9. Mot du représentant au comité ÉHOAR Le CCÉHDAA est en recherche de membres. Les informations pour les
parents qui veulent faire partie de ce comité seront disponibles dans
l'lnfo-Parents.

10. Mot de la représentante de la communauté Madame Asma Benaziz informe le Conseil que la maison hantée sera

accessible à l'Halloween, dans le stationnement derrière la maison
des jeunes. Si des gens veulent se proposer pour être bénévoles, ils

sont les bienvenus. La sécurité sera assurée par des patrouilleurs du
SPVM.

L1. Correspondance Aucune correspondance.

12. Période de questions Aucune question

13. Formation "conseil d'établissement" La formation est obligatoire pour tous les nouveaux membres d'un
conseil d'établissement. Monsieur Gilbert fera parvenir le lien aux
nouveaux membres.

14. Levée de l'assemblée 19 29

Proposé par madame Émilie Langlois
Secondé par madame Kelly Perreault
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